
ASSOCIATION DES PARENTS D’ELEVES DES ECOLES   
PRESCOLAIRES ET PRIMAIRES DU LIMPERTSBERG  

                        
4, rue Belle-Vue 
L-1227 Luxembourg 
limpertsberg@ape.lu 
 

 
      Luxembourg, le 20 décembre 2007 

 
Procès verbal de l’assemblée générale ordinaire du mercredi 13 novembre 2007  
à l’école Batty Weber 
 
Présents pour le comité : 
Manuel Schmit - Président 
Karin Herzig - Vice-présidente 
Isabelle Drescher - Trésorière 
Wolf von Leipzig - Secrétaire 
François Fauque 
Diane Hoss 
Gisela Todd 
Mado Wictor 
 
Plusieurs instituteurs des différentes écoles du quartier ainsi que des membres et des 
non membres de l’association  (environ 40 personnes) ont assisté à l’AGO 
 
Mot de bienvenue prononcé par le président et présentation de l’ordre du jour : 
 
1. Allocution de Mme Viviane Loschetter, échevin de la Ville de Luxembourg 

responsable pour l’Education, suivie d’une session de questions-réponses 
2. Allocution du président 
3. Rapport d’activités 
4. Présentation des comptes par la trésorière, rapport des réviseurs des comptes et 

approbation de ceux-ci 
5. Election du comité (démissions, élection des nouveaux membres) 
6. Divers 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



1. Allocutions 
 
Mme Viviane Loschetter 
 
Les travaux au Tramschapp seront seulement terminés au début de l’année scolaire 
2008-09 ; premier foyer scolaire de la VdL avec une cuisine d’assemblage ; outre 
l’entrée pour le foyer de jour, il y aura une entrée séparée pour les utilisateurs de la salle 
de sport. 
 
� Il n’y a pas de projet de fusion des deux écoles primaires au Limpertsberg. Afin de 

remédier aux déséquilibres des effectifs de classes (128 élèves à Henri VII, 106 à 
Batty Weber et 72 au Tramschapp), le comité scolaire organisera en mai 2008, avec 
le comité de cogestion représentant les enseignants ainsi que notre association, la 
répartition des classes pour l’année scolaire 2008/2009 

 
� Présentation d’un projet éducatif et pédagogique de la Ville de Luxembourg 

concernant la prévention des dépendances en collaboration avec le Centre de 
prévention des toximanies. Actuellement, il n’existe pas d’étude sur les drogues 
dans les écoles ; bien que le problème ne se pose pas dans les écoles primaires,  il 
existe un comité de prévention au sein de la police. 

 
� Présentation d’un projet éducatif et pédagogique de la Ville de Luxembourg 

concernant la nourriture saine (« Gudd Iessen ») 
 
� Présentation de deux projets éducatifs et pédagogiques de la Ville de Luxembourg 

concernant le bien-être dans les sentiments (« Faustlos ») et sur la médiation en 
collaboration avec le Capel et destinés prioritairement aux éducateurs 
gradués(actuellement au nombre de 12). 

 
� Projet Prima!r: Sur la base du rapport final de l’Université de Brême, la Ville de 

Luxembourg publiera un rapport destiné à un large public. 
 
� Session questions-réponses : 
 
- Questions concernant les travaux dans l’avenue Victor Hugo ; 
 
- critique quant à l’état de délabrement de bâtiment scolaire Henri VII. Une visite à l'école 
sera organisée par l'Apeep pour faire un état des lieux avec les représentants 
communaux ; 
 
- critique quant au manque de consultation des parents en matière des discussion sur le 
regroupement des classes des deux écoles primaires ; 
 
- suggestion d’organiser des soirées d’informations pour parents au sujet de problèmes 
tels que les drogues, les dépendances et le surpoids ; 
 
- question concernant la coopération entre enseignants et éducateurs pour les devoirs 
scolaires: actuellement, il n’y a pas d’aide active aux devoirs à domicile; il faudrait 
redéfinir la mission des foyers scolaires et les doter des moyens nécessaires ; 
 
- problème du silencium pour de jeunes élèves. 
 
 
 
 



2. Allocution du président 
 
Remerciements à Madame Loschetter pour sa présence 
 
Environ 150 familles sont membres de l’APEEP Limpertsberg de sorte que l’association 
peut se considérer comme étant représentative des parents de notre quartier 
 
 
3. Rapport d’activités 2005/2006 
 
La raison d’être de l’APEEP c’est d’assurer et améliorer la qualité de l’enseignement et 
des services y relatifs ainsi qu’assurer le contact entre parents et responsables de 
l’école. 
 
La raison d’être de l’APEEP est d’assurer et d’améliorer la qualité de l’enseignement et 
des services y relatifs, assurer le contact entre parents et responsables de l’école, 
accompagner des projets scolaires et pédagogiques (sécurité, violence etc.) et la 
sécurité routière 
 
- contacts et réunions mensuelles avec les responsables de la Ville de Luxembourg, de l’ 
UNAPEEP, de la FAPEL et de la commission scolaire 
 
- présence sur internet avec e-mail: limpertsberg@ape.lu et site web: 
www.restena.lu/ape/limpertsberg/  
 
- activités : vente de couronnes de l’Avent (novembre), distribution de sucreries pour St-
Nicolas/Kleeschen (décembre), Fuesbal (février), Schoulfest avec le concours du 
personnel enseignant du foyer Ste-Marie (juin), boum des 6es (juillet) 
 
 
4. Présentation des comptes par la trésorière 
 
Voir, pour détails, les documents distribués lors de l’assemblée (annexe) 
 
Le déficit d’environ 1,500 euros sera probablement contrebalancé par le remboursement 
par la Ville de Luxembourg des frais de production de la brochure 2007/2008 du même 
montant. 
 
Les deux réviseurs de caisse Ingrid Pearson et Joëlle Assini confirment l’exactitude des 
comptes et l’Assemblée donne décharge à la trésorière. 
 
Le mandat des deux réviseurs de caisse Ingrid Pearson et Joëlle Assini a été renouvellé. 
 
 
5. Elections du comité 
 
- démissions : Isabelle Drescher, François Fauque et Diane Hoss 
- membres confirmés : Manuel Schmit, Karin Herzig, Michel Kneip, Gisela Todd, Wolf 
von Leipzig et Mado Wictor 
- nouveaux membres : Raoul Wagener 
 
 
6. Divers 
La cotisation annuelle reste fixée à 10 euros. 
 


